

## NEWS

05. Dezember 2024

### **NEUER CHIEF FINANCIAL OFFICER ERNANNT**

**Laurent Gattolliat (47) wird neuer Chief Financial Officer (CFO) der Hirslanden-Gruppe. Er tritt die Nachfolge von Pierre-Antoine Binard an, der sich dazu entschieden hat, eine neue Herausforderung anzunehmen.**

Laurent Gattolliat verfügt über eine breite Erfahrung im Finanz- und Verwaltungsbereich, in der Wirtschaftsprüfung sowie im Projektmanagement. Seine berufliche Laufbahn beinhaltet Tätigkeiten in Gesundheits- und Beratungsunternehmen, in Sportorganisationen sowie in der pharmazeutischen Industrie.

Laurent Gattolliat ist aktuell Group CFO der Reliva AG in Zürich, einer privaten Betreiberin von Wohn- und Betreuungsformen im Alter. Nach der Übernahme der Reliva Gruppe durch die ebenfalls im Bereich Altersimmobilien tätige Tertianum AG, wurde er zusätzlich zum Director Operational Finance und stellvertretenden Group CFO der Tertianum Gruppe ernannt.

Begonnen hat Laurent Gattolliat seine Karriere als Wirtschaftsprüfer beim Beratungsunternehmen KPMG. Danach war er von 2012 bis 2020 in leitender Position in der Finanzabteilung der MSD International GmbH in Luzern, sowie als Head of Finance and Administration der Schweizer Tochtergesellschaft des international tätigen Pharmaunternehmens Menarini Group tätig. Im Anschluss war er von 2020 bis 2022 in Sportbereich tätig, zuerst als Senior Commercial Finance Manager beim Internationalen Olympischen Komitee (IOK) in Lausanne und danach als selbständiger Berater für die Fédération Internationale de Football Association (FIFA).

Laurent Gattolliat verfügt über einen Masterabschluss in Betriebswirtschaft an der Universität Neuenburg sowie über ein Diplom als eidgenössisch diplomierter Wirtschaftsprüfer.

Daniel Liedtke (CEO) und die Mitglieder der Hirslanden-Konzernleitung heissen Laurent Gattolliat herzlich willkommen und wünschen ihm für seine neue Aufgabe einen guten Start und viel Erfolg.

Laurent Gattolliat wird seine Position per 1. April 2025 antreten.

---